



# Estudiante en estado grave tras recibir ocho puñaladas por parte de compañero en liceo de Angol

**El hecho ocurrió durante el recreo en el Liceo Juanita Fernández Solar. El agresor fue formalizado por lesiones graves y quedó con internación provisoria. El menor herido fue operado de urgencia y permanece estable dentro de su gravedad en el Hospital de Temuco.**

Un nuevo y alarmante caso de violencia escolar sacude a la Región de La Araucanía. Un estudiante del Liceo Juanita Fernández Solar, ubicado en la comuna de Angol, permanece en estado grave luego de ser atacado por un compañero que lo apuñaló ocho veces al interior del establecimiento educacional. El hecho ocurrió el pasado jueves durante el horario de recreo, generando conmoción en la comunidad escolar y un amplio operativo de emergencia. De acuerdo con la información proporcionada por Carabineros, tras la

agresión, el menor fue trasladado de urgencia a un recinto asistencial, donde fue estabilizado para luego ser derivado al Hospital de Temuco. Allí fue sometido a una intervención quirúrgica de emergencia, luego que se confirmara que las heridas afectaron órganos vitales, incluyendo un pulmón y el colon. El abuelo del estudiante herido, Alejandro Jeldres, conversó con Radio Bío Bío y entregó detalles sobre el estado de su nieto. "En un principio sabíamos que eran cuatro puñaladas, pero después la doctora nos informó que eran ocho, que

le habían perforado el pulmón y el colon. Fue una operación larga, pero gracias a Dios está estable dentro de su gravedad", señaló. En tanto, este viernes se realizó la audiencia de formalización del adolescente agresor en el Juzgado de Garantía de Angol, donde fue imputado por el delito de lesiones graves. El tribunal determinó su internación provisoria en un centro del Sename ubicado en Cholchol, mientras avanza la

investigación del caso.

El hecho ha generado una profunda preocupación en el mundo educativo y en la comunidad local. La seremi de Educación de La Araucanía, Marcela Castro, lamentó lo ocurrido, señalando que "los establecimientos educacionales deben ser espacios seguros para el aprendizaje, no lugares de violencia". Asimismo, confirmó que el Ministerio de Educación ha estado monitoreando la situación,

tanto con el equipo directivo del liceo como con la familia del estudiante afectado, entregando el acompañamiento necesario.

Castro aseguró que se activaron los protocolos de convivencia escolar y se brindará apoyo psicossocial a los estudiantes, docentes y apoderados del establecimiento, con el fin de contener emocionalmente a la comunidad educativa. Este grave incidente vuelve a poner en el centro del debate la crisis de convivencia al interior de los recintos escolares, así como la necesidad de implementar medidas preventivas más eficaces que permitan identificar y abordar oportunamente situaciones de riesgo entre estudiantes.

El Ministerio Público continuará con las diligencias para esclarecer la motivación detrás de esta violenta agresión y determinar eventuales responsabilidades adicionales. Mientras tanto, la comunidad escolar de Angol permanece consternada, a la espera de una pronta recuperación del estudiante herido y de respuestas institucionales para evitar que hechos como este vuelvan a repetirse.

